

330 38887.0 +111.00 (+0.29%)

Pico y Placa Medellín • Jueves 🚘 3 y 6 🕉 3 y 6



elCOLOMBIANO



Empresas antioqueñas

Colombia

Estas son las mejores empresas para trabajar en Colombia en 2024, ¿cuántas antioqueñas hay?

El salario y el atractivo del sector de la empresa son los aspectos más



<mark>Ecopetrol</mark>, Bancolombia y Nutresa, las tres mejores empresas para trabajar en Colombia en 2024, según el Merco Talento. FOTO EL COLOMBIANO Y COLPRENSA



Diego Andrés Vargas Riaño

19 de junio de 2024 🔗 🕓 🗶 fin









El monitor de atractivo laboral Merco dio a conocer su Merco Talento 2024, índice en el que ranquea las mejores empresas para trabajar en Colombia, de acuerdo con sus capacidades para atraer y fidelizar al talento.

Podría interesarle: Las preguntas y respuestas que debe tener en cuenta sobre el nuevo sistema pensional en Colombia

En esta edición, Ecopetrol aparece como la mejor empresa para trabajar en el país, tras recibir una puntuación de 10.000, la máxima posible. La petrolera estatal se mantiene como líder en la materia, pues en 2023 también había encabezado el listado.

En segundo lugar, al igual que el año pasado, está Bancolombia, que obtuvo una calificación de 9.720, por parte de colaboradores, universitarios, sindicatos, expertos y headhunters, entre otros que participaron en la encuesta.



Te puede interesar



Consumo de petróleo, gas y carbón se mantendrá alto en el mundo, lo que pone en duda la transición energética



Rodolfo Hernández es condenado a más de 5 años por el caso Vitalogio



Congreso aprueba proyecto para librar a los empresarios de la quiebra, ¿en qué consiste?



Este sería el fuerte impacto de la subida del precio del diésel al transporte de carga, agroindustria e hidrocarburos



Petrismo declara formalmente hundida la reforma a la educación; las marchas de Fecode la terminaron de...



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Registrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp





De hecho, en los seis primeros lugares del listado no hubo modificaciones, y en ese sentido las casillas de la 3 a la 6 fueron ocupadas por Nutresa, Alpina, Bavaria y Sura.

En el séptimo puesto aparece EPM, que escaló un lugar; luego Nestlé, que bajó una plaza; Johnson & Johnson, que saltó del 11 al 9; y cierra Davivienda, que se mantiene como décimo.

Encuentre: Estos son los cambios que trae la reforma pensional para las mujeres en Colombia



Enlaces Promovidos por Taboola

Sobre los resultados, Catalina Londoño Moreno, directora general de Merco en Colombia, dijo que "estamos viendo como en los últimos años tanto la satisfacción de los colaboradores de las empresas como el grado de recomendación para trabajar en su empresa vienen aumentando, en 2024 la satisfacción se sitúa en 8,89 sobre 10, y el grado de recomendación que hacen los colaboradores aumenta del 64,4% en 2023 hasta el 71,6% en 2024".



Las más leídas



La historia detrás del robo de cuatro camionetas en Medellín: las iban a usar como carros bomba?



"El sombrero de Llorente": crónica de un símbolo que divide al país





¿Por qué Medellín colapsa con un aguacero? Las razones que explican un problema cada vez más grave



Llaneros venció a Orsomarso por penaltis en la final de la B y consiguió el primer título de su historia



¿Por qué Dani Carvajal, estrella del Real Madrid, apenas debuta en la Eurocopa con España?

Te recomendamos



Pilas, graduandos: los derechos de grado en instituciones públicas serán gratuitos por ley



Colombia y Brasil: los favoritos del Grupo D en la Copa América, ¿cómo llegan los otros equipos y quiénes son...



Nicola Coughlan y su lucha por la reivindicación de los cuerpos diversos en Bridgerton





MinCultura aclara "confusión": El sombrero de Pizarro entrará en proceso de la declaratoria de bien de interés cultural



Utilidad para la vida



Gatas calicó, una leyenda que nació en el Tibet

A ou turne Enrique Maños director de Marco destacá que "les stributes

A su turno, Emrique manas, unector de merco, destaco que los atributos que los trabajadores dan más importancia a la hora de elegir la empresa en la que les gustaría trabajar siguen siendo **salario y atractivo del sector**, pero ganan importancia atributos más relacionados con los principios y valores de la compañía: los valores éticos y profesionales".

En cuanto a los datos más relevantes de este año, Merco resaltó cómo Nubank, en el puesto 59; Grupo Vanti en el 71 y Corficolombiana en el 72, son las compañías que por primera vez ingresan al top 100 de las mejores empresas en atraer y fidelizar el talento.



Economía

¡Ojo viajeros! Avianca rebaja las medidas permitidas para el artículo personal en cabina

Tras los resultados, las compañías empezaron a pronunciarse. Por ejemplo, Sura destacó que fue reconocida como la mejor aseguradora y la sexta mejor organización para trabajar en Colombia.

"Este reconocimiento nos llena de razones para continuar trabajando por el desarrollo integral del talento humano. **Estamos convencidos de que Sura es una marca que se construye cada día** con los equipos que ponen su esencia al servicio de millones de personas", anotó Luz Marina Velásquez, vicepresidente de Talento Humano de Seguros Sura Colombia.

Por su lado, Grupo Argos resaltó cómo se ratificó por quinto año consecutivo en el primer lugar entre los conglomerados empresariales con mayor capacidad para atraer y retener talento. En el ranking general ocupó el lugar 25; sus filiales Cementos Argos y Celsia ocuparon las casillas 19 y 24, respectivamente.



Agro

Gremio lechero alerta afectaciones por decisión de Alpina y Alquería de comprar menos leche a productores

"Este resultado **reconoce el talento de más de 11.000 colaboradores que encuentran en las compañías de Grupo Argos** un lugar para desarrollar su talento y representa un compromiso para la organización de seguir impulsando espacios de trabajo diversos e incluyentes", precisó Alejandro Piedrahita, vicepresidente de Estrategia y Finanzas Corporativas de Grupo Argos.



Para seguir levendo



"El sombrero de Llorente": crónica de un símbolo que divide al país

Los gatos carey machos

Valor de horas extra aumentará con reducción de iornada

Google y Coursera ofrecen cursos gratis de inteligencia

existen?

laboral

artificial

El sombrero de Carlos Pizarro, excomandante del M-19 y firmante de paz asesinado, fue traído a Colombia por el presidente Petro desde Suecia. Desde que llegó ha generado polémica su exaltación y hasta versiones contrarias en el propio Gobierno.

hace 4 horas







Proyecto de ley que establece topes al aumento del impuesto predial pasó primer debate en Cámara

Con este aval recibido, el proyecto enfrentará su siguiente prueba en en el segundo y tercer debate en la Cámara de Representantes.



Uno de los cambios más importantes propuestos en el proyecto es la reducción de los techos máximos de incremento del impuesto predial para los predios que actualicen su catastro. Foto: Manuel Saldarriaga





El empleo que busca está a un clic





Registrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp





19 de junio de 2024 🔗 🚫 💢 🕦 in

Por unanimidad, la Comisión Tercera de la Cámara de Representantes aprobó en primer debate el proyecto de ley (292 de 2023) que establece topes al impuesto



Títulos convalidables por MEN Si quieres mejorar profesionalmente, una maestría te ayudará a dar ese paso profesion... UNIR® - La Universidad en Internet | Patrocinado



¿Cuánto vale mi coche? Eche un vistazo aquí (quizá se sorprenda)

averiguar el valor en unos clics de coches y

Autos | Anuncios de búsqueda | Patrocinado



El peor enemigo del dolor articular. Lea antes de que lo quiten

HEALTH | Patrocinado

Haz clic aquí



Proyecto de ley que establece topes al aumento del impuesto predial pasó primer debate en Cámara

Con este aval recibido, el proyecto enfrentará su siguiente prueba en en el segundo y tercer debate en la Cámara de Representantes.













